

Ein Musical-Projekt zu Ehren Keplers

Der Chorverband würdigt seinen Namensgeber mit einer aufwendigen Inszenierung, für die Mitwirkende gesucht werden.

unserer Redaktion

LEONBERG. Ein besonderes Jubiläumsgeschenk macht sich der Kepler-Chorverband Leonberg zu seinem 75. Geburtstag. Zu diesem Anlass sollen, zusammen mit den Kepler-Jubilaren, sein Namensgeber Johannes Kepler und dessen Mutter Katharina Kepler gefeiert werden. Dafür lässt sich der Kepler-Chorverband ein Musical schreiben nach Keplers Buch „Somnium“ – eine fantastische Reise zum Mond. Wer Freude am Singen hat, kann bei diesem besonderen Projekt mit sphärischen Klängen, coolen Songs, Tanz und Theater aktiv mitmachen.

Die Musik ist komponiert und die Chorstücke warten darauf, von möglichst vielen interessierten Chorstimmen einstudiert und szenisch aufgeführt zu werden. Hierzu lädt der Chorverband am 1. und 2. September, jeweils um 20 Uhr, zur ersten Chorprobe ein, um alle Chorstücke kennenzulernen.

Die Proben finden im Probenraum der Chorvereinigung Weil der Stadt, Altes Kloster, Poststraße 2, unter der Leitung von Kai Müller statt.

Ab Mitte September starten dann die wöchentlichen Proben dienstags bei der Chorvereinigung in Weil der Stadt oder mittwochs beim El'Chor in Leonberg-Höfingen. Die Teilnahme am Projekt ist kostenfrei. Die Aufführungen des Musicals sind am 26. und 27. November in der Leonberger Stadthalle.

Alle Informationen auf der Homepage www.chorverband-kepler.de

© Die inhaltlichen Rechte bleiben dem Verlag vorbehalten. Nutzung der journalistischen Inhalte ist ausschließlich zu eigenen, nichtkommerziellen Zwecken erlaubt.